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許維澤徐春暉接待 結誼商會開啟交流
港泉州東海聯誼會南平考察

香港文匯報訊（記者 黃曼霞）香港（泉

州）東海聯誼會偕菲律賓企業家組團，於4

月6日至8日赴南平市武夷山考察，獲南平市

委常委、常務副市長許維澤，武夷山市市長

徐春暉設宴款待。考察團由會長王皓陽任團

長，實地了解南平市發展優勢，並與南平市

泉州商會結誼，開啟兩會兩地交流合作新契

機。

莊永泉楊華陽謝亭輝等同行
考察團還有名譽團長原中共泉州市豐澤區黨委副

書記楊繼志，香港泉州同鄉會名譽會長、菲律賓中
國華東聯誼總會會長莊永泉，香港泉州同鄉會常務
副會長楊華陽，永遠榮譽會長謝亭輝；名譽副團長
石獅市政府駐北京辦事處主任楊新輝，豐澤區僑台
外事辦副主任白梅芬；副團長香港泉州東海聯誼會
常務副會長黃冬玲、陳桂華，菲律賓中國華東聯誼
總會顧問邱國平，秘書長陳寒冰。

一行50多人的考察團在考察期間，參加再現武夷山
神奇傳說的「幔亭招宴」，聽取了南平和武夷山市況
介紹，並與南平市泉州商會結誼，交流會務拓展經
驗。南平市泉州商會表示將組團回訪，加強合作。

訪蔡英傑飯店 了解當地前景
考察團並到訪香港泉州同鄉會副理事長蔡英傑在

武夷山投資的飯店，了解發展前景。考察團成員還
遊覽了武夷山的丹山碧水，登上了天游峰，暢遊了
九曲溪，考察了訪宋古街，並品嚐了大紅袍茶，觀

看了「印象大紅袍」的山水實景演出。

許維澤：南平發展大 歡迎投資
眾團員均感此行考察心曠神怡，印象深刻，收穫

豐碩。南平市常務副市長許維澤代表南平市委、市
政府歡迎考察團到訪時表示，南平山青水秀，武夷
山是國家重點風景名勝區，及聯合國教科文組織評
定的世界文化與自然雙重遺產。南平有廣闊發展區
域，有非常優秀的生態環境和人文環境，也有非常
優惠的政策優勢。「十二五」期間，南平市將會有
大發展，熱忱歡迎大家到南平投資興業，共謀雙贏
發展。

楊繼志：覓商機探領導交新朋友
楊繼志表示，香港泉州東海聯誼會是在許維澤時

任泉州豐澤區委書記時大力支持、協助下成立的。
考察團此行考察旨在尋商機，看望老領導，旅遊觀
光，同時結交新朋友，謀求新發展。

王皓陽感謝許維澤助成立聯誼會
王皓陽表示，此行到南平商務考察尋商機，獲高

規格歡迎、獲好成果，衷心感謝南平市政府熱情款
待，同時感謝副市長許維澤在時任泉州豐澤區委書
記時，倡導、協助成立了香港（泉州）東海聯誼
會，使之成為促進海內外鄉親合作的平台。

王皓陽並盛情邀請南平泉州商會第一屆會長、第
二屆候任會長吳解放率團訪港，加強兩會合作，促
進南北交流。

香港（泉州）東海聯誼會南平商務考察團成員包
括：胡志堅、黃麗娜、戴菲麗、張珍珠、李佩娟、林
樹堅、陳麗紅、許夢蘭、吳月容、李少婷、黃耿耿、
李麗玲、吳夏萍、陳雙白、張鳳林、楊金蘭、謝安
琪、傅藝鵬、蔡慧楠、莊顏瑜、謝佳麗、蘇曉雲、洪
清意、趙建新、朱文琴、楊慶湘、林序銘、王美晶、
高景波、蕭聲端、翁麗茹、黃曼霞、郭建平、郭芹、
曾玲玲、顏文琳、陳春燕、伍圓圓、張一師等。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）黑龍江省

政協台港澳僑聯絡和外事委員會主任王佩

傑等一行，日前蒞港拜訪香港潮州商會，

受到該會會長陳幼南的熱情接待。

陳幼南：拉近與黑龍江關係

陳幼南表示，對能夠在香港接待遠在千

里之外的黑龍江客人感到十分幸運。他

說，最近，黑龍江成立了潮州商會，進一

步拉近了潮州人對這片北國富饒之地的關

係。

王佩傑：下月深圳辦招商

王佩傑表達了這次香港之行的感受。他

感謝潮州商會首長帶頭走進黑龍江，讓黑

龍江商界與香港商界建立了密切的關係。

她希望潮州商會帶動更多朋友進入黑龍

江。每年5月，黑龍江都會在深圳舉辦招商

會，她熱情邀請潮州商會首長5月深圳再

見，不論潮州商會還是其他香港朋友，歡

迎大家到黑龍江，他們會熱情接待，誠意

幫助。

佳木斯市和綏化市的領導也相繼介紹了

這兩個最具發展潛力的北方城市，令與會

的商會首長甚感興趣，表示會認真思考走

進黑龍江的可能性。

蔡衍濤許學之劉宗明迎賓

參加接待的商會首長尚有：蔡衍濤、許

學之、劉宗明、胡楚南、邱子成、余潔

儂、陳森利、趙錦章、吳茂松、張詩培，

以及秘書長林楓林等。

韓冰郝敬江張曉順等到訪

代表團團員還有委員會副主任韓冰、辦公室主任孫

平，佳木斯市委常委及市政府常務副市長郝敬江、市政

協台港澳僑聯絡和外事委員會主任張冰、市經濟合作促

進局副局長李盛華、市發改委副主任司亞娟，綏化市政

協副主席及民建綏化市委主委張曉順、市政協民族宗教

和台港澳僑聯絡委員會主任劉豔春、市商務局副局長白

海軍等。

港區梅州政協聯訪家鄉
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香港文匯報訊 仁人家園Youth
BUILD義工日已進入倒數階段，壹基
金發起人李連杰以及一眾亞太區的藝
人及名人，將會聯同數千名仁人家園
青年義工，同時間攜手於中國、印
度、印尼、菲律賓及泰國為有需要家
庭築建房屋。

李連杰籲參與活動
仁人家園發布的短片內，李連杰強

調：「家，是這地球上充滿愛的地
方」，並呼籲大家跟他一起參與5月12
日，仁人家園於廣東從化的Youth
BUILD建屋活動。

數以萬計的仁人家園青年義工在過
去幾個月中，透過社交及數碼網絡，
為亞太區的貧窮住屋問題爭取關注並
藉以籌款。其他支持並將會參與Youth
BUILD的知名人士包括：香港著名女
演員兼唱作人莫文蔚、美籍印裔演員
Omi Vaidya及 泰 國 歌 手 Looksorn
Bhandhukravi等。

助250亞洲家庭建房
仁人家園亞太區義工計劃經理表

示：「我們透過網上籌款，目前數字
已超過2萬美元。現在參與這計劃也不
遲，我們的目標是為籌款幫助250個亞
洲家庭興建房屋。希望大家能轉載這
段短片，呼籲朋友及家人支持參與。」
瀏覽短片請到 habitatyouthbuild.org並
以#habitatyouthbuild 來表示支持。這
次Youth BUILD 2012是仁人家園亞太
區首次發起多個地區同時建屋活動。
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香港文匯報訊 香港浸會大學與美國耶魯大學於今年2月簽訂

協議，進行一項浸會大學圖書館與耶魯大學神學院圖書館的長

期合作計劃，旨在保存華人基督教文獻，並加強兩間圖書館的

當代華人基督教館藏，尤其是中文資料。浸會大學更是首間與

耶魯大學進行這類長期合作計劃的亞洲學府。

記錄華人基督教資料
兩間大學的圖書館會共同揀選有關記錄華人基督教思想、教

徒生活及宗教實踐的資料及出版刊物，包括書刊、期刊、報

告、文獻及個人檔案等。耶魯大學神學院會從Kenneth Scott

Latourette Initiative for the Documentation of World Christianity基

金撥款資助此項計劃，而浸大圖書館則負責設定及管理納入計

劃內的項目，並採用國際認可的標準將文獻數碼化。

文獻數碼本上網供查閱
文獻數碼化後會收錄成縮微膠卷，膠卷的負片將會放置在位

於美國的地下收藏庫作永久保存。文獻的數碼本及膠卷的正片

將由2間圖書館收藏，

並提供予公眾人士使

用。部分獲版權持有人

和出版人同意公開的文

獻數碼本更可上載到互

聯網供公眾人士免費查

閱。

兩間大學均期望藉

這次創新的合作計劃，

提供更多原始華人基督

教文獻，以促進教學、

學習及研究。計劃的另

一目的，是希望喚起基

督教教會及團體對保存

珍貴的文獻及華人基督

教歷史的關注。
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廈大校慶獲捐逾9,300萬

■商會首長與黑龍江嘉賓合照。

■4月17日，河北省委宣傳部常務副部長楊永山（左五）等一行到訪香港文匯報，獲本報社長王樹成

(右五)、副總編輯徐可（左四）、社長助理姜增和（右二）等熱情接待。

河北省委宣傳部訪本報

香港文匯報訊（記者 葉臻瑜 廈門報道）素有中國高等
學府「南方之強」美譽的廈門大學，4月6日迎來建校91周
年校慶。廈門大學校長朱崇實表示，廈大將以「世界知名
高水平研究型大學」定為學校發展目標，並將朝 世界一
流大學的目標前進，最終成為校主陳嘉庚所願望的「世界
最好的大學」。

福建聖諾集團捐4千萬元
記者了解到，在6日舉行的廈門大學91周年校慶大會上，

共收到來自福建聖諾集團、廈門大學會計系校友、佘施淑
好、集美學校委員會等捐款7筆，總額逾9,300萬元（人民
幣，下同）。其中，福建聖諾集團捐資4,000萬元，與廈門
大學材料學院，福建龍岩上杭縣人民政府，共建廈門大學
聖諾有色金屬研究院，主要從事先進銅合金材料、稀土材

料、鋁合金材料及鎢合金材料的基礎研究、應用開發機行
業戰略研究，目標成為中國一流的有色金屬研發基地。

辦畢馬威管理案例分析賽
據悉，廈大校慶期間還將舉行畢馬威杯管理案例分析全

國10強邀請賽、自強交響音樂會（廈門愛樂樂團專場）以
及聖諾有色金屬研究院大樓、物理機電航空大樓、法學圖
書館、藝術學院二期教學大樓等項目動工儀式。

研究型大學 陳嘉庚創建
據介紹，由著名愛國華僑領袖陳嘉庚於1921年創建的廈

門大學，是中國近代教育史上第一所由華僑創辦的大學，
也是中國唯一一所地處經濟特區的「211工程」和「985工
程」重點建設的高水平研究型大學。

香港文匯報訊

港區梅州市各級
政協委員聯誼會
訪問團日前返家
鄉梅州市訪問考
察，受到家鄉領
導的熱情接待。
一行約60位政協
委員的訪問團由
廣 東 省 政 協 委
員、梅州市政協
常委、該會會長
古爾夫任團長，梅州市政協常委、該會常務副
會長梁錫光任常務副團長，其間拜訪了受到梅
州市委書記朱澤君、市長譚君鐵及市政協主席
李金元等領導的熱情歡迎。

朱澤君：鄉賢支持家鄉建設
朱澤君說，該會成立後首次組織大型活動就

來到家鄉梅州，體現了聯誼會各位委員對家鄉
的深情厚意。他指，旅港鄉賢是家鄉人民的驕
傲與自豪，他們始終關心家鄉發展，為家鄉公
益事業慷慨解囊、為家鄉經濟社會建設不遺餘
力，在各方面作出了重要貢獻，希望鄉賢一如
既往關心支持家鄉建設。

慰問福利院 考察產業園
訪問團成員此行除了拜訪梅州市委、市政

府、市政協外，還前往梅州市福利院慰問，並
考察了客天下旅遊產業園、國威電子有限公

司、廣東麓湖山文化產業園、雁鳴湖旅遊度假
村、雁南飛茶田景區、雁洋鎮長教村等地。

古爾夫：續團結各級政協委員
古爾夫表示，今次返梅州訪問，親身感受到

家鄉的變化，團員均感到興奮。新一屆市委、
市政府提出的「不比發展總量比發展質量，不
比發展規模比發展特色」的科學發展道路，令
大家對家鄉未來的發展充滿信心。古爾夫承
諾，該會將秉承創會宗旨，繼續發揮橋樑紐帶
作用，團結各級政協委員和在港鄉親，為促進
香港的繁榮穩定及家鄉實現綠色崛起發揮更大
的作用。

會上，古爾夫和豐順縣政協常委、該會常董
曾自香，分別以個人名義捐款人民幣50萬元和
20萬元支持家鄉植樹造林大行動。團員們表
示，此行收穫甚豐，不僅增加了對家鄉的了
解，亦促進了彼此間的友誼。

■武夷山領

導向訪問團

致 送 紀 念

品。

■泉州東海

聯誼會訪問

團在武夷山

合照留念。

■保存華人基督教文獻包括中文約翰

福音。

■港區梅州市各級政協委員聯誼會訪問團與家鄉領導合照。


